

Ermutigungen in Farbe



Oberkochen, Heidekurve, Montag, 16. März 2020

Unter dem Motto „Ermutigungen in Farbe“ wurde von mir zunächst ein eigenes Foto in unsere Klassenchats eingestellt. Den Schüler*innen habe ich mitgeteilt, dass ich jeden Tag in der Natur ein Foto schieße, das den Frühling in seiner Farbenpracht zeigt – einfach ein Foto zum Genießen. „Wir dürfen das Lachen und die Freude nicht verlieren!! Rücken wir zusammen – mit allen Menschen!! Passt auf euch auf – seid behütet! Schupateam SBS 2020“

Die Schüler*innen wurden eingeladen, selbst Fotos zu machen und mit den anderen zu teilen.

Ein paar Tage später

.... meine Schüler haben mir jetzt ihre eigenen Fotos geschickt es ist zum Selbstläufer geworden binnen ein paar Tagen! Das sind die wertvollen Momente, die uns bleiben werden! :-)